

ESTA SEMANA SE ENVÍA EL PROYECTO DE LEY PARA PONER FIN A LA CENSURA CINEMATOGRAFICA

El Presidente de la República anunció el envío de esta normativa durante su intervención en la Fiesta de la Cultura, realizada en el Parque Forestal.

“De nosotros depende seguir construyendo un Chile grande”, dijo el Primer Mandatario ante miles de personas, en su mayoría jóvenes, que llegaron hasta el encuentro convocado por el Comité Ciudadanos en Acción.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, anunció esta noche que durante la semana enviará el proyecto de ley que pone fin a la censura cinematográfica en nuestro país. El Primer Mandatario intervino en la clausura de la Fiesta de la Cultura, organizada por el Comité de Ciudadanos en Acción y realizada esta tarde en el Parque Forestal.

"Quiero decir que esta semana enviaremos el proyecto de ley que pone fin a la censura cinematográfica. Esa es la respuesta de un país en el que se hicieron 16 películas durante el año, 165 obras de teatro. La música floreció a lo largo de Chile y ésta es la fiesta que hemos tenido hoy", dijo el Primer Mandatario.

El siguiente es el saludo del Presidente Lagos a los asistentes a la ceremonia:

"Amigos y amigas:

Gracias por esta noche, gracias a todos ustedes, que encarnan el Chile del mañana. Gracias a los artistas por el regalo que nos han hecho hoy. Gracias a ellos, a esta tarde de alegría, y hoy les digo que, más que nunca, creo en este país, creo en lo que hemos hecho: de nosotros depende seguir construyendo un Chile grande. Sí, señor. Aquí están nuestras energías y nuestros sueños, nuestras utopías y nuestros deseos.

En este año hemos avanzado como pocas veces en la historia. En este año, a los que dicen que no hemos avanzado les digo: no es un año perdido. Aquí la justicia ha dicho su palabra. Sí, señor.

En este siglo XXI Chile ya despegó. No estamos aquí para administrar lo que son las nostalgias del pasado. Fuimos capaces de abrir espacio a la libertad y a la justicia, y eso es lo que hemos hecho en este año.

Hoy aquí tenemos que seguir trabajando. Chile este año volverá a crecer como crecimos el 2000, pero, más importante, deberemos seguir abriendo un espacio a la cultura. Y aquí quiero decir hoy: esta semana enviaré el proyecto que pone fin a la censura cinematográfica en Chile. Esa es la respuesta a un país que en este año hizo 13 películas nacionales, 165 obras de arte, 165 nuevas piezas teatrales. La música floreció a lo largo de Chile, y ésta es la fiesta que hemos tenido hoy.

Cuando dije que colocaríamos a la cultura en el centro de nuestras preocupaciones: aquí está la cultura, que se ha tomado Santiago y se tomará Chile entero. Sí, señor.

Estamos inventando un Chile nuevo. Aquí hoy quisiera decir: los invito a que convivamos todos juntos. Convivir quiere decir, una Constitución democrática para Chile; convivir quiere decir, una economía al servicio de todos, para que tengan iguales posibilidades; convivir quiere decir, una cultura que llega a todos los rincones de su

pueblo.

Amigos míos:

Así como abrimos las puertas de La Moneda, aquí esta tarde se han abierto los espacios a la cultura, a la imaginación y la poesía. A seguir creando, a seguir trabajando. Este año 2001 nos encontraremos más y mejor. Adelante, a trabajar, a crear, a imaginar. La utopía es posible. Los sueños están al alcance de nuestras manos. Adelante, a trabajar y a soñar.

Muchas gracias por esta tarde, a estos artistas que han hecho posible reencontrarnos nuevamente. Muchas gracias".